
質問者 質問項目

〔発言方法：分割〕
１　イノベーション型の行財政運営を後押しするリスキリングと人事評価制度について
２　科学技術基盤を活用した次世代成長産業の育成の取組について

３　重度の障害児者に対する支援の充実について
４　西播磨地域の公立病院の医師の確保支援について

５　農業の基幹産業化について
６　次世代防災先進県としての取組について

質問者 質問項目

中田　慎也
（自民党兵庫）

〔発言方法：一問一答〕
１　ＳＤＧｓを主軸にしたブランド戦略について
２　フィールドパビリオンの魅力強化について
３　庁内複業への取組みについて
４　阪神北部の救急医療体制について
５　教員の多忙化対策について

質問者 質問項目

中田　英一
（ひょうご県民連合）

〔発言方法：一括〕
１　有機・減農薬米の利用拡大について
２　県内農産物の輸出促進について
３　教員不足に対する取り組みについて
４　県営住宅駐車場の外部開放について
５　医療圏をまたぐ病院統合について
６　地球アトリエ構想について
７　人と自然の博物館コレクショナリウムについて

 質問者 質問項目

小泉　弘喜
（公明党・県民会議）

〔発言方法：一括〕
１　移住や就職等による県内転入を促進する施策について
（１）カムバックセンター等における移住促進の取り組みについて
（２）兵庫で働く人材の確保に向けた取り組みについて
２　男性の家事・育児等に対する意識改革の推進について
３　ヤングケアラーへの支援強化について
４　低出生体重児と保護者に対する支援について
５　３回目のワクチン接種率向上に向けた取り組みについて
６　多部制高校のニーズに合わせた募集定員割合の見直しについて

質問者 質問項目

ねりき　恵子
（日本共産党）

〔発言方法：一括〕
１　高齢者補聴器購入補助の拡充について
２　コロナ禍における地域医療構想の見直しと地域医療の充実について
３　子ども医療費助成の所得制限の撤廃について
４　高校教育「改革」と少人数学級について
５　JR武田尾駅のバリアフリー化とトイレ改修について
６　武庫川河川整備計画の推進と大堀川の浸水対策について
７　憲法9条生かす平和行政と核兵器禁止条約について
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長岡　壯壽
（自由民主党）


